

Antrag vom Juli 2023

## Solarleuchten mit Paneelen am Container für die Jugendlichen am Bolzplatz in der Kreillerstraße 21

### Antrag

Die Landeshauptstadt München wird mit dem Sozialreferat gebeten, am Container für die Jugendlichen am Bolzplatz in der Kreillerstraße 21 Solarleuchten mit Paneelen anzubringen. Die Beleuchtung soll zeitlich beschränkt auf die Containernutzung angepasst und die Wegbeleuchtung mit Bewegungssensoren gesteuert werden damit die Lichtemission reduziert wird.

### Begründung

Der Container für die Jugendlichen am Bolzplatz in der Kreillerstraße 21 ist für die Jugendlichen ein neuer Treffpunkt geworden. Die Solarleuchten würden für die Jugendlichen eine höhere Sicherheit bringen wie z.B. in der Dunkelheit Unfälle zu vermeiden und jungen Mädchen beim Verlassen der Grünanlage ein sicheres Gefühl zu geben.





Fraktionssprecher

Thomas Höhler

Johann Kott

Initiative

Angela Buckenauer